

Pfarrfahrt Indien-Dubai 2027



Liebe Pfarrangehörige,

vom 21. Januar bis 03. Februar 2027 organisiere ich eine 14-tägige Indien-Dubai-Rundreise. Eines der größten und vielfältigsten Länder der Welt wollen wir besuchen. Wer daran Interesse hat und daran teilnehmen möchte, für den findet

am Samstag 14. März 2026 um 15.30 Uhr

eine Informationsveranstaltung mit dem Reiseveranstalter und Pfarrvikar Sam im Gemeindehaus St. Ägidius Kirchaich (Kirchweg 10, 97514 Kirchaich) statt.

Anmeldeschluss ist am 30. Juni 2026

**Der Reisepreis beträgt 3000,00 € pro Person im Doppelzimmer und
3.750,00 € im Einzelzimmer.**

Im Reisepreis sind enthalten:

Flugtickets: München-Dubai-Delhi (Hinreise) und Cochin-München (über Dubai-Rückreise), Inlandflug, Unterkunft in Hotels und Resorts der 4 und 5 Sterne Kategorie, **Vollpension**, alle Bustransfers und Besichtigungsfahrten mit klimatisierten Luxusbus (Volvo), alle Eintrittskarten laut Programm, deutschsprachige Reiseleitung während der gesamten Rundreise, Wüstensafari, Elefantensafari, eine Ayurveda-Massage, Traditionaler Kerala-Empfang, Besuch einer Gewürzplantage, Hausboot-fahrt und inkl. aller Steuern.

Im Preis sind nicht enthalten:

Individuelle Ausgaben während der Reise (z.B. alkoholische Getränke, Telefon, etc.), Trinkgeld, Auslandsreisekrankenversicherung, Visum.

Ich freue mich auf unsere gemeinsame Reise!

Euer Pfarrvikar Sam Thomas.

Für weitere Information und Anmeldung:

Pfarrbüro: Kontakt zum Büro in Priesendorf: Tel.: 09549-981155

Email: ssb.steigerwald@erzbistum-bamberg.de (Betreff: Pfarrfahrt Indien - Dubai)

Öffnungszeiten: Dienstag 09 bis 11 Uhr, Donnerstag 15 bis 17